

緑の風 FAX版

NO. 16
2014年11月1日
JR東労組
本部情宣部

平和運動への弾圧を許さない！美世志会とともに JR東労組運動の強化を目指す11・1大集会

2000名を超える仲間が結集！



美世志会へ職場から楯が手渡されました！



司会を務めた浦和電車区分会
館野さん（右）森田さん（左）



たしろかおる参議院議員（左）、東京新聞論説委員・半田滋氏（中）と共に寸劇討論会を創り出していただきました！



11月1日、日比谷公会堂にて2,000名を超える組合員と、「えん罪・JR浦和電車区事件」に支援・連帯して闘う仲間が結集し「平和運動への弾圧を許さない！美世志会とともにJR東労組運動の強化を目指す11・1大集会」を開催しました。

10月3日の最高裁での民事上告棄却という不当決定を满腔の怒りを持って弾劾し、12年間に及ぶ職場から「反弹圧」の闘いによって平和運動の破壊とJR東労組組織の弱体化を狙った権力犯罪の本質に勝利したことを全体で確認しました。

また、たしろかおる参議院議員と東京新聞論説委員・半田滋氏を招いて組合員と共に寸劇討論会を行いました。右傾化する安倍政権が推し進める集团的自衛権行使容認や防衛装備移転三原則など「戦争のできる国づくり」についての具体的な問題についての寸劇とわかりやすい解説を交えながら平和・人権・民主主義の危機に警鐘を鳴らし、たしろかおる参議院議員と共に安心して暮らせる社会を実現するために闘うことを意思統一しました。

JR東労組組織を強化し、美世志会とともに平和・人権・民主主義を守る闘いを職場から創り出そう！